学校通信



平成30年5月24日発行 筑前町立三輪小学校 所在地:筑前町新町400 TEL:0946-22-2215 文責:校長 東野 正美

笑顔がかがやく みんなでつながる 全力みわっ子運動会

これは、体育委員会の皆さんが提案、代表委員会で決定した運動会スローガンです。

提案理由は、「各学年の表現や競技、応援合戦を自分の持てる力をすべて出し切ることで、一人一人が輝き、全校みんなが笑顔になってつながる運動会にしたいから」です。

いよいよ運動会まであと2日になりました。 1年生にとっては小学校に入学して初めての運動会、6年生にとっては小学校最後の運動会になります。それぞれの学年で思いも様々だと思いますが、「笑顔がかがやく」そして「みんなでつながる」、そんな運動会にしていきたいと思っています。

当日は、子ども達のパワーに負けない、三輪 小保護者による熱い応援をよろしくお願いしま す。



応援合戦の練習も本番さながら

ありがとうございました。

19日(土)は、2・5年生保護者と5年生児童を 中心に美化作業を、本部役員を中心にリサイクル 回収を行いました。おかげで、きれいな環境で運 動会が開催できます。おやじの会の皆様にもご協 力いただきました。心から感謝申し上げます。

地域とともにある学校を

5月14日(月)に、藤田和明会長のもと、第1回学校運営協議会を開催しました。これは、学校と保護者・地域住民が一体となって地域の子ども達をはぐくむ「地域とともにある学校」をつくることが目的です。今年も、草場川をステージにしたホタルの幼虫放流活動や三輪小「見守り隊」の編成、保護者による学習サポーターの体制強化など、熟議と協働、学校のマネジメントを大切に活動を行っていきたいと思っています。



みんなで意見を交わしながら

☆「みわ道」の子 ☆



朝倉地区の人権擁護委員の皆様においでいただいて、3年生が「人権の花」開会式を行いました。ひまわりを栽培することを通して、優しさや思いやりの心、命の大切さなどを学んでいくと思います。

いよいよ26日(土)は三輪小学校運動会です。私が初任の時、(〇十年前ですが…)当時の校長先生が、運動会当日は、「3つの<u>氣」</u>が大事と言われたことが今でも記憶に残っています。「元<u>氣</u>」(子どもの元気)「電氣」(放送関係)そして「天氣」。どうぞ、お天気の神様、子ども達の味方を!